



Il existe douze agences  
Change Migros en Suisse romande.

# Prêts pour les vacances?

Alexandre Allantaz, responsable bureaux de change à Migros Genève, distille quelques conseils sur le change de devises avant un départ en voyage.



**Alexandre Allantaz, qu'est-il plus judicieux de faire: retirer beaucoup d'argent dans la monnaie du lieu de destination avant le départ ou se limiter à une certaine somme?**

Nous conseillons de ne retirer qu'une petite somme d'argent avant de partir pour couvrir les dépenses initiales lors de son arrivée dans le pays. Ensuite, sur place, il faut effectuer des retraits en fonction des besoins pour minimiser les risques et les frais.

**Est-il plus intéressant de retirer l'argent en monnaie étrangère dans un bureau de change ici en Suisse ou une fois arrivé sur place?**

Il faut au préalable se renseigner sur la politique de change dans le pays de destination. Dans certains cas, le taux de change

est plus avantageux sur place et cela réduit également le risque associé au transport d'argent liquide.

**Quand on est en voyage à l'étranger et que l'on souhaite régler par carte pour éviter d'avoir de l'argent sur soi, on nous demande souvent si on souhaite payer en monnaie locale ou en francs suisses. Que choisir? Est-ce que cela dépend du lieu où l'on se trouve?**

Effectivement, si l'on souhaite payer sans espèces à l'étranger avec sa carte de crédit ou de débit, on nous demande généralement si l'on souhaite régler le montant en francs ou dans la monnaie locale. Les taux de change et les frais ne sont toutefois pas indiqués de manière transparente. Il est donc quasi toujours plus

«Par carte, il est quasi toujours plus intéressant de payer dans la monnaie locale»



Alexandre Allantaz,  
responsable des bureaux  
de change

intéressant de payer dans la monnaie étrangère, c'est-à-dire la monnaie locale, car la transaction est alors généralement associée à des frais plus faibles.

**Avez-vous d'autres conseils importants à donner aux lecteurs?**

Tout d'abord, il faut bien se renseigner sur les restrictions de change dans le pays et consulter sa banque afin de connaître les frais appliqués lors d'un paiement ou retrait par carte. Il est important également de diversifier ses moyens de paiement, par exemple des cartes et de l'argent liquide, afin de ne pas se retrouver démuné sur place en cas de perte ou de vol.

Texte: Laurie Martin